

# 札幌社保協 FAXニュース

2018年 3月23日(金)  
社保協事務局 発行  
TEL823-0867 Fax821-3701  
E-mail:s-syaho@kin-ikyo.or.jp  
http://www.sapporo-syahokyo.jp/

国保・介護・後期  
高齢者110番は  
3月29日(木)です

## 生活を圧迫し、サービスを減らす人も出る介護保険料の引き上げ中止を

札幌社保協、年金者組合札幌支部協、介護に笑顔を!道連絡会が提出していた「次期介護保険料の引き上げ中止を求める陳情」の趣旨説明が、3/14の札幌市議会予算特別委員会で行われました。傍聴には年金者組合など各団体から25人が参加しました。また陳情提出団体は114団体になりました。

仁木年金者組合札幌支部協会長は、年金が下げられ負担ばかりが増える高齢者の実態の中で、これ以上の負担は賛成できないと主張。勤医協西在宅センターのケアマネージャー甲斐さんは、高齢者の厳しい暮らしぶりを紹介すると共に、月額約600円の値上げは、介護サービスで訪問介護の身体介護1生活援助1約50分の派遣で約2回分、要介護1の方のデイサービス約1回分となることを示し、サービスを減らさざるを得ない人が出ると、引き上げの中止を求めました。

保険料問題の質疑では、共産党平岡市議が陳情の趣旨に沿って、高齢者の生活実態の認識を当局に聞き、市の判断で引き下げをすべきと質問。一方ある会派の議員は、他の政令市や道内主要都市との保険料比較を答弁させ、札幌市は相対的に低いのでやむを得ないというような、引き上げを合理化するような質問もありました。陳情の採決は3/27の予定です。



### 陳情の採決

3月27日(火) 13時からの予算特別委員会で行われる予定です。ぜひ傍聴にご参加ください。

## 就学援助入学準備金3月支給～実施に向け検討中



3/15新婦人札幌協議会は、市教育長あてに「就学援助の入学準備金3月支給と助成内容などの制度拡充を求めます」の要望書を提出。対応した教育委員会の教育推進課課長は、入学準備金の3月支給について、実施時期はまだ明示できないが「実施に向けて検討を始めている」と回答しました。

要請に先立って、教育委員会会議室で就学援助の相談と申請を行い、8件の申請をしました。当日はピウを見て参加した若い方や、民商の会員さんもいました。建築関係の業者の人は、昨年までは制度を知らず、民商の紹介で参加したそうです。

## 増税・改憲STOP!

3.13重税反対統一行動は、安倍政権の改憲の動きと、森友学園問題での財務省の文書改ざん問題に対する怒りの中で開かれました。

札幌北部集会は北区内で218人が参加した集会の後、会場から北税務署までデモ行進をして、市民へアピールしながら集団申告をしました。札幌東部集会では、集会の最後に参加者全員でプラカードや横断幕でアピール(右写真)。道生連は集会の後、住民税の申告をしました。

